
第 1227回 例会 2023年（令和 5年） 6⽉15⽇（⽊）

前回の例会 第1226回

こんにちは。
⽉に⼊り今年度も残す
ところあと⼀⽉。
最終例会は厚⽊の元湯
旅館で実施予定です。
ご参加よろしくお願い
いたします。
ロータリー奨学制度に
ついて、各所で積極的
に紹介してもらいたい。

会員数 出席数 出席率

34名 26名 76.47%

7⽉6⽇ 卓話 会⻑⽅針 辻会⻑
7⽉13⽇ クラブ協議会
7⽉20⽇ 親睦夜間例会 会場：海
7⽉27⽇ 休会

本日の例会

卓話：⼀年を振り返って 伊藤幹事

巡り合わせで２回⽬の
幹事を拝命しておりま
す。
⻘⽊会⻑年度で幹事
を務めましたが、コロ
ナ禍の影響により、通
常通りのRC活動ができ
なかった。
今年度は冨岡AGが精
⼒的に活動されており、
年度によって会⻑幹事会の動きも⼤きく違うの
だなと感じています。

・厚⽊近辺で⽣活・仕事をしている。
修業時代を終え、⼤学の助⼿をしながら独⽴。
法⼈化して今年で33期⽬、⾃分がやりたいこと
をできている。

７月の予定

6⽉15⽇ 卓話 会⻑エレクト 辻会員

ビジター紹介：
三⽥ 佳美様（横浜⻄RC）
挨拶
横浜⻄RC 三⽥佳美会員
コロナの影響もあり、⾃ク
ラブに出席できないためメ
イキャップを何度かさせて
いただいている。
本⽇はよろしくお願いい
たします。

6⽉にお誕⽣⽇ おめでとうございます。



⼩学校４年から⾳楽に興味を持ち出し、学⽣時
代はバンド活動に熱中。
33歳ころから海⽼名に移り、当時の市⻑とま
ちづくりの⼀環として、⾳楽イベントの実施・
布教に取り組んできた。
⾳楽イベントはコロナ禍によりずっとストップ
している状態、個⼈としては数年前からRC仲間
でバンド活動をしている。
・２回⽬の幹事を経験して気づいたことは、上
⼿に引継ぎができるシステムを構築できるとよ
いのではと感じる。
会⻑エレクト・副幹事は、当年度会⻑・幹事
と伴奏し、翌年のシミュレーションをすること
を推奨したい。
・クラブ訪問
無作為にその⽇に⾏ける神奈川県下クラブに、
メイキャップを実⾏。
クラブ毎にゲストに対するおもてなし⽅法や
例会の準備⽅法が異なり、気付いた点が多かっ
た。
⾃クラブにも取り⼊れられる点があると思う
ので参考にしたい。
・クラブ規約
定款、細則、内規を毎年⾒直しをしていくと
いうルーティーンができるとよい。

本⽇の例会場

海⽼名⼩学校朝会参加

6⽉13⽇ 海⽼名⼩学校朝礼参加
⾬天のため、動画メッセージを作成し、全校の
⽣徒に視聴してもらいました。その中で⼩川会
⻑が⼤欅再⽣プロジェクトについて話し、寄贈
されたストラップのを経緯をお伝えしました。


